
第 2 回 学校運営協議会 

 

                       

 

 

 

  

  15 日(金)に全児童で「さつまいもほり」をしました。大きく育ったたくさんのさつまいもが収

穫できました。収穫したさつまいもは、児童が家庭に持ち帰ることになっています。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

15 日(金)に学校運営協議会を実施しました。委員の皆様には、日頃より大変お世話になっており

ます。今回は、これまでの学校行事や児童の様子等についての情報交換、閉校・開校関係についての

話合いをしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

下野市教育委員会からは、小中一貫統括コーディネーター、指導主事の先生にも参加をしていた

だきました。大変お世話になりました。 

さつまいもほり 


